

Aux couleurs de l'Algérie



Photo RL

L'hôtel de ville de Villerupt revêt les couleurs de l'Italie pendant le Festival du film italien. Il a pris celles de l'Algérie et des pays du Maghreb pour le printemps algérien, organisé par la MJC. Le hall de la mairie a été envahi par de nombreux visiteurs, à l'occasion du vernissage de l'exposition de Ma-Oui, et par les 300 inscrits au repas dansant. De charmantes hôtes les ont accueillis et leur ont proposé d'admirer les 15 tenues traditionnelles magnifiquement brodées par la styliste Ma-Oui. Ceci tout en dégustant une pâtisserie orientale aux saveurs de miel et d'amande. La fanfare du soleil, composée de deux musiciens venus avec leurs instruments, a fait danser et chanter le public présent, dont Mme la Consule d'Algérie, qui avait fait le déplacement depuis Metz.